

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: NO TIRES TU DINERO
FECHA: 22/ABRIL/2016

Hoy a Fitch le dio por decir que la depreciación del peso va a afectar la deuda de las empresas mexicanas

DAVID PARAMO: Las calificadoras son entre lo más absurdos que hay en este mundo. Esas empresas que son total y absolutamente ciclotímicas, que se ponen de un lado y del otro.

Hoy a Fitch le dio por decir, le salió, que la depreciación del peso va a afectar la deuda de las empresas mexicanas que tienen dólares. La depreciación empezó en agosto de hace un año, tenemos más de un año con la caída del peso que comenzó justo con la caída del precio del petróleo, que llegó a ser de un 33 por ciento. Hoy hemos visto, como le decía en la nota anterior, una recuperación importante del peso, hemos visto cómo Banco de México ha hecho una serie de advertencias en torno a las posiciones de deuda de las empresas y créame, no hay un problema como ocurrió en 2008, que le costó a Comercial Mexicana su futuro y hoy es una empresa que tiene otros dueños y que opera de una manera diferente.

Esta depreciación, esta volatilidad cambiaria, esta burbuja que ya tiende a desinflarse, no ha tenido un impacto grave para las empresas, así que por lo menos es irresponsable que Fitch diga que van a tener problemas las empresas.

Lo único que quieren hacer es, como siempre, negocios.

REPORTERO: Fitch Ratings señaló que las deudas en dólares de las empresas mexicanas podrían verse afectadas por una depreciación adicional del peso frente al dólar. Explicó que este tipo de deudas han disminuido mínimamente del 76 al 74 por ciento en conjunto, las cuales podrían estabilizarse más rápido si el peso se acercara más a la paridad del poder adquisitivo.

El peso ha recuperado 7.58 por ciento frente al dólar desde las medidas anunciadas el 17 de febrero por la Secretaría de Hacienda y Banco de México y la inflación continúa en niveles mínimos históricos.